

# Gesamterneuerungswahlen Stein am Rhein: Letzte Runde

**Mitteilung der SP: Irene Gruhler Heinzer für Stadtrat –  
zwei neue und vier bisherige Kandidaten für Einwohnerrat**

Am 27. November 2016 steht die letzte Runde der Gesamterneuerungswahlen an. Die SP Stein am Rhein freut sich, der Steiner Bevölkerung zwei neue und vier bisherige, erfahrene Kandidatinnen und Kandidaten für den Einwohnerrat und eine Kandidatin für den Stadtrat vorschlagen zu können. Alle sind mit den Bedürfnissen der Steiner Bevölkerung bestens vertraut und werden diese im Einwohner- und Stadtrat aktiv vertreten. Neu schlägt die SP für den Einwohnerrat die Architektin Ruth Wildberger und den Geografen und Dozenten der Pädagogischen Hochschule Zürich, Markus Vetterli, vor. Ruth Wildberger ist pensioniert, setzt sich für erhaltungswürdige Bauten ein und ist vielen auch bekannt durch ihr Engagement für den Erhalt des Tulpenbaumes beim Bahnhof. Markus Vetterli ist in Stein am Rhein aufgewachsen und auch als Vizepräsident des Tennisclubs Stein am Rhein tätig. Von den Bisherigen treten wieder an: Conné Dean, Jörg Derrer, Peter Spescha und Ruedi Vetterli (parteilos). Für den Stadtrat schlägt die SP Irene Gruhler Heinzer vor, sie ist als jetzige Einwohnerrätin und Fraktionsleiterin der SP eine erfahrene und kompetente Lokalpolitikerin. Die Kandidaten und Kandidatinnen setzen sich für die sinnvolle Mitgestaltung der Zukunft von Stein am Rhein ein.